

Kreisrundbrief April 2008 - Einladung zur Kreisversammlung am 30. April 2008

Liebe Freundinnen und Freunde, liebe Mitglieder,

Nach der Wahl ist vor der Wahl! Mit der Delegierten Wahl am 13.3., der Stimmkreisversammlung am 2. April und der Aufstellungsversammlung am 12. April 2004 haben wir in Landshut und Niederbayern die Weichen für die Bezirks- und Landtagswahl gestellt.



Mit großen Mehrheiten waren am 2. April Rosi Steinberger und Markus Scheuermann als DirektkandidatInnen und Regine Keyßner und Raziye Sarioglu als Listenkandidatinnen für die Landtags- und Bezirkstagswahl gewählt bzw. nominiert worden. Es liegt an unseren hervorragenden KandidatInnen und wohl auch daran, dass alle etwas teilhaben wollen an dem tollen Schwung der Landshuter Grünen: Alle unsere BewerberInnen haben sich hervorragend geschlagen: Markus Scheuermann führt die Liste zum Bezirkstag an und Raziye konnte sich sicher auf dem 3. Platz der Liste für den Bezirkstag durchsetzen, Rosi Steinberger rangiert auf dem aussichtsreichen 2. Platz der Liste für den Landtag hinter dem „Titelverteidiger“ Eike Hallitzky und Regine Keyßner eroberte mit einer mitreißenden Bewerbungsrede mit großer Mehrheit Platz 4 der Liste.



Die Bilder zeigen oben den Landesvorsitzenden Sepp Daxenberger zusammen mit den ersten 4 auf der Landtagsliste – für euch neu sicher der junge Mann rechts, Daniel Zwickel aus Straubing. Diejenigen, die in Plattling dabei waren, werden mir zustimmen: von ihm werden wir sicher noch hören. Im zweiten Bild die 4 Spitzenkandidaten für Bezirks- und Landtag, neben Markus die zweitplatzierte auf der Bezirkstagsliste, die Fraktionsvorsitzende der Passauer Stadtratsfraktion Erika Träger. Auf dem dritten Bild unten schließlich die 3 erfolgreichen Stadt-Grünen bei der Rückkehr aus Plattling.

Nun aber noch zu den aktuellen Themen: Es lohnt, die Aufgaben des Bezirkes sich einmal in der ganzen Bandbreite anzuschauen. Mit einem Anteil rund 10% des gesamten Kameral-Haushalts des Bezirkes ist das Agrarbildungszentrum in Schönbrunn eine zentrale Einrichtung des Bezirkes. Im Agrarbildungszentrum ist seit Jahren mit viel Energie die Ausbildung für ökologischen Landbau vorangetrieben worden – es ist die einzige Ausbildungsstätte dafür in ganz Süddeutschland. Dazu im Kontrast steht, dass in Niederbayern nur 2,3% der landwirtschaftlichen Fläche ökologisch bewirtschaftet werden (in Bayern liegt der Anteil bei rund 4%, in Ober-Österreich bei rund 10%!). Vor allem in Hinblick auf regionale Kreisläufe gibt es hier erheblichen Nachbesserungsbedarf.! Auch wenn es hier im wesentlichen um Förderung bei der Umstellung von konventionellem auf ökologischen Landbau geht – ohne Förderung ist das nicht zu schaffen – so gilt es, hier politischen Druck auszuüben, den Anteil an ökologischem Landbau zu erhöhen.



Auf der nächsten Kreisversammlung am **Mittwoch, den 30.4. im Gasthof Krenkl** wird Markus Scheuermann die wichtigen Themen für den Bezirkswahlkampf zur Diskussion stellen. Weiter auf der Tagesordnung stehen: Bericht des Kreisvorstandes zu den vorgeschlagenen Satzungsänderungen (Beschlussvorlage für die **Hauptversammlung am Donnerstag, den 29. Mai**), Beschlussvorlage zum Wahlkampfbudget für die Bezirkstags- und Landtagswahlkampf, Bericht zum und Vorstellung des Wahlprogramms der Bayerischen Grünen zur Landtagswahl und Vorbericht zum **Bildungskongress der Niederbayerischen Grünen am 5. Juli 2008 in Landshut**. Dazu können wir als sicher sehr interessante Referenten die Bundestagsabgeordnete Prisca Hinz sowie die designierte Bildungssenatorin aus Hamburg Christa Goetsch ankündigen. Bitte auch notieren: **Kanufahrt und Sommerfest** der beiden Kreisverbände Landshut-Stadt und Lkrs Landshut zusammen mit der Grünen Jugend **am 12. Juli**.

Mit diesem Kreisrundbrief möchten wir auch noch mal alle Mitglieder und Sympathisanten auffordern, sich als Akteure für einen geplanten **Infostand zum Jahrestag der Tschernobyl-Katastrophe am 26. April in der Altstadt** zu melden. Die Leukämiefälle bei Kindern in der Nähe der Kernkraftwerke und der signifikant erhöhte Jod-Wert im Abgas von ISAR I sind aktuelle Anlässe, die Gefahr der Atomkraft und vor allem die notwendigen Schritte zu einer Energiewende an Bürgerinnen und Bürger zu kommunizieren.

Und dann das wichtigste aus dem Stadtrat zum Schluss für alle, die die Berichterstattung in den Zeitungen nicht so mitverfolgen können:

GRÜNE schicken Tom Keyßner ins Rennen um den Bürgermeistersessel

Einstimmig nominierte die künftig achtköpfige Landshuter Stadtratsfraktion auf ihrer Sitzung am vergangenen Montag Tom Keyßner zum Bürgermeisterkandidaten. Mit diesem Votum ausgestattet, wird Tom gegen CSU-Kandidatin Anna-Maria Moratscheck um das neu zu besetzende Amt des 2. Bürgermeisters antreten. Der Ausgang ist derzeit noch völlig offen, nachdem die Große Listenverbindung es bedauerlicherweise nicht schaffte, sich auf zwei gemeinsame Kandidaten zu einigen. Nach wie vor melden neben uns Grünen auch die Freien Wähler mit Erwin Schneck und die SPD mit Gerd Steinberger Anspruch auf einen Bürgermeistersessel an. Ein von uns eingebrachter Vorschlag, die beiden Kandidaten per Vorwahl aller der Listenverbindung angehörenden Stadträtlinnen zu ermitteln, wurde auf dem Treffen am letzten Dienstag abgelehnt. Damit wird für alle Seiten die Mehrheitsbeschaffung auf der konstituierenden Sitzung des neuen Stadtrates am 9. Mai schwierig. Es bleibt spannend!

In der **Zusammenfassung** nochmals die **Termine**:

Infostand zum Jahrestag Tschernobyl (Termin findet nur statt, wenn sich noch Freiwillige zur Unterstützung, Vorbereitung und zum Info-Standdienst melden!)

Samstag, 26. April 10:00 bis 13:00 Altstadt

KV April, mit Diskussion des Bezirkstagswahlprogrammes durch den Spitzenkandidaten Markus Scheuermann

Mittwoch, 30.4. 20:00 Krenkl

KV Mai und Hauptversammlung, mit Wahl des gesamten Vorstandes

Donnerstag, den 29.5. 19:30 Gabelsberger Hof

LDK Augsburg mit Diskussion und Verabschiedung des Landtagswahlprogrammes der Bayerischen Grünen

Wochenende 6./7. Juni in Augsburg, Kongresshalle

Bildungskongress der Niederbayerischen Grünen

Samstag, 5. Juli 10:00 bis 17:00, Ergolding, Bürgersaal

Kanufahrt und Sommerfest der Kreisverbände Stadt und Landkreis Landshut sowie der Grünen Jugend

Samstag, 12. Juli ganztägig, Kanuklubgelände an der Eissporthalle

Mit grünen Grüßen

Irmgard Dassler Susanne Fischer Thomas Gambke Sigrid Hagl Petra Rabl Uli Theising